27 Berner Absolventen erhielten ihr Diplom

Mit dem Symposium ZMK Bern Aktuell 2010 am 16. September begann im Hotel Bellevue Bern der Tag der Staatsexamensfeier. Dozenten der ZMK gaben vor 180 Teilnehmenden einen vertieften Einblick in die Entwicklungen der Zahnmedizin.

Am Abend kam dann der Nachwuchs zu seinem Auftritt. Bevor sich die sechs Klinikchefs auf der Bühne zur Diplomübergabe aufstellten, begrüsste Prof. Dr. Daniel Buser, der geschäftsführende Direktor, die Absolventen, deren Freunde und Mitarbeiter der ZMK. In seiner Rede ging er kurz auf die Entwicklung der ZMK ein, die sich in den vergangenen Jahren personell und räumlich als Lehr- und Forschungszentrum nicht nur in



Eine schöne Geste. Die sechs Klinikchefs überreichten die Diplome (v.l.n.r.): Regina Mericske-Stern, Anton Sculean; Urs Brägger, Daniel Buser, Adrian Lussi und Christos Katsaros.

der Fachwelt, sondern auch in der Bevölkerung etabliert haben.

An die Neudiplomierten gewandt, sagte Prof. Buser: "Die ZMK Bern sind stolz, dass wir heute erneut einen guten Jahrgang mit der Gewissheit in den Beruf entlassen können, dass wir Sie in den vergangenen drei Jahren gut ausgebildet haben, um den Anforderungen in der Praxis gewachsen zu sein." Prof. Dr. Urs Brägger leitet an der ZMK das RessortAusbildungundhatsichintensiv mit "Bologna" beschäftigt. Der häu-

fig kritisierten Reform stehe er positiv gegenüber. Der intensive Kontakt zwischen den Zentren und die permanenten Prüfungen bereiteten die Studierenden besser auf ihre Arbeit am Patienten vor. Auch könnten die neuen Techniken der Informations-

beschaffung intensiver in die Ausbil-

Dr. Nino Tosches, Präsident der ZMK-Alumni, warb in einer humorvollen Rede um die Gunst der jetzt, Ehemaligen", der Vereinigung beizutreten.

Mit einem Galadiner und einem musikalischen Programm in den stilvollen Räumen des Bellevue klang dieser Abend aus.







Silvan Friker, ausgezeichnet mit dem SSO Anerkennungspreis. 🛮 Die Jahrgangsbesten (v.l.n.r.): Franziska Gugger, Silvan Friker, Isabelle Bart und Sandra Salzmann. · Dr. Nathalie Kohler, Aarwangen/BE, leitet seit Jahren die Prüfungskommission.

43 erfolgreiche Absolventen am ZZMK der Universität Zürich

Mit einer Diplomfeier und anschliessendem Ball begann am 24. September 2010 das Berufsleben für jungen Zahnmediziner der ZZMK Zürich im Hotel Marriott.



43 Absolventen warten gut gelaunt auf ihre Diplome.

Prof. Dr. Christoph Hämmerle, Vorsteher des ZZMK, begrüsste die Absolventen, Dozenten und die externen Ausbilder, Freunde und Gäste. An die Absolventen richtete er den Wunsch: "Nehmen Sie die Verantwortung für Ihre wunderschöne Tätigkeit wahr."

Die fünf Jahrgangsbesten erhielten einen Preis, wobei zwei fünfte Plätze vergeben wurden. Angelika Hafner wurde von Dr. Rainer Feddern mit dem SSO-Anerkennungspreis ausgezeichnet.

Musikalische Einlagen zweier Absolventinnen umrahmten die Feier. Linda Antonini spielte auf ihrer Harfe und Claire Hunziker sang Lieder aus Klassik und Musical.

Den Festvortrag hielt Prof. Dr. Rolf Streuli, früherer Chefarzt Innere Medizin SRO-Langenthal. Einer seiner Kernsätze: "Hochs und Tiefs haben alle einen Namen, im Gesundheitswesen heisst das Tief "Mammon". Dabei ging er auf die volkswirtschaftlichen und gesellschaftlichen Folgen der technischen und demografischen Entwicklung ein.

"Mit dieser Diplomfeier geht eine 30-jährige Epoche der Staatsexamen "alter Schule" zu Ende", so Dr. Hans-Caspar Hirzel, Vorsitzender der Prüfungskommission.

Seit 20 Jahren überreicht er im Auftrag des Bundesrates die eidgenössischen Diplome. Dieses Jahr an 30 junge Zahnärztinnen und

13 Zahnärzte. "Seien Sie immer ehrlich zu sich und immer kritisch zur eigenen Arbeit", forderte er die Diplomierten auf und schloss mit einem Zitat von Goethe: "Gott gab uns die Nüsse, aber er beisst sie nicht für uns auf." Treffender lässt sich der Einstieg ins Berufsleben nicht umschreiben.

Cecile Gütermann dankte seitens der Absolventen allen, die ihren Beitrag zum Studium geleistet haben: "Heute sind wir stolz und glücklich."

Mit einem Ball im Hotel Marriott wurde der Übergang ins Berufsleben gefeiert.









Die Jahrgangsbesten (v.l.n.r.): Susanna von Grebel, Oliver Ernst, Alexander Marti, Linda Antonini, Angelika Hafner und Ursina Sigron. • Angelika Hafner erhielt den SSO-Anerkennungspreis, überreicht von Dr. Rainer Feddern. · Prof. Dr. Christoph Hämmerle, Vorsteher des ZZMK Zürich. · Linda Antonini begeisterte mit ihrem Harfespiel.



www.d-race.ch

Entdecken Sie die andere Neuheiten auf www.fkg.ch

Crêt-du-Locle 4 • CH-2304 La Chaux-de-Fonds • Switzerland • \bullet Tél.: +41 (0)32 924 22 44 \bullet Fax: +41 (0)32 924 22 55 \bullet info@fkg.ch \bullet www.fkg.ch \bullet